
 

 

新潟県央支部書記長の坂爪 真也です。 

 新潟県央支部は組合員数がまだ過半数に到達していないので、一番の

課題として組織拡大に力を入れています。 

最近では 10月 29日、10月 30日の二

日間で組合加入説明会を行いました。この組

合加入説明会では山本支部長と私が組合説 

 明を行いましたが、私は書記長一年生とい   

 うこともあり、ちゃんと説明ができるか？  

  つたない説明で加入してもらえるか？不 

   安しかない組合加入説明会でしたが、結 

   果としては 3名の組織拡大に成功しまし 

    た。２名は山本支部長が組合説明をされ 

     たときの組合加入でしたが、１名は私 

   の組合説明を聞いての組合加入でし 

   たので本当に嬉しかったです。 

 このコロナ過で新しく組合員になった

方も、すでに組合員の方も日々の世話焼き活動などをおろそかにせず、

組合に入って良かったと思ってもらえるような活動をしなくてはいけな

いと再認識しました。 
 

 


